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مع الشتريس ننهل من وصايا فعشث ننهل من وصايا ثم ختم بانوار السماء شهادة للورى مثل الهدايا باثواب البهائم بها الشذر يبين
للبرايا وينصح الاحبة فيه الحمد لله رب العالمين - 00:00:00

والصلاة والسلام على افضل الانبياء والمرسلين اما بعد فنسمع ما بين وقت واخر ما يحاول به اعداء الحق من ايصال امور تؤثر على
عقليات الناس بتهريب انواع من انواع المخدرات - 00:00:36

والحبوب المؤثرة على العقول ومن هنا نستشعر اهمية ما يفعله حرس الحدود ورجال الجوازات واهل الجمارك من القبض على اولئك
المجرمين الذين يحاولون تهريب كميات كبيرة من المؤثرات العقلية وتلك حبوب بانواع مختلفة - 00:01:04

وذلكم حشيش وانواع اخرى كلها مؤثرة على العقول وبالتالي فان هذا العمل الجليل الذي يقوم به هؤلاء الاصناف من الناس بوظائفهم
الجليلة لابد ان نعرف لها قيمتها فان الله جل وعلا يحمي افراد المجتمع - 00:01:35

من هذه السموم بانواعها لان كانت الخمر قد ورد تحريمها بنص قاطع كما في قوله تعالى يا ايها الذين امنوا انما الخمر والميسر
والانصاب والازلام رجس من عمل الشيطان فاجتنبوه لعلكم تفلحون - 00:02:05

انما يريد الشيطان ان يوقع بينكم العداوة والبغضاء في الخمر والميسر ويصدكم عن ذكر الله وعن الصلاة. فهل انتم منتهون؟ واطيعوا
الله واطيعوا الرسول واحذروا. فان توليتم ان ما على رسولنا البلاغ المبين - 00:02:27

لان كان ذلك في الخمر حيث حرمه الله جل وعلا بصيغ كثيرة فقال او فوصفه بانه رجس ووصفه بانه من عمل الشيطان وامر بامر
جاز باجتنابه وعلق الفلاح على تركها - 00:02:47

ثم بعد ذلك بين ان الشيطان يريد ايقاع العداوة والبغظاء بين المؤمنين بسبب هذه امور وان هذه الخمور من اسباب صد الناس عن
الخير وذكر الله والصلاة ثم قال تعالى بصيغة عجيبة. فهل انتم منتهون - 00:03:09

ثم بين ان طاعة الله وطاعة رسوله تكون باجتناب هذه الامور. وحذرهم من مخالفة امر الله وامري رسوله صلى الله عليه وسلم واذا
كان ذلك في الخمر فان هذه الانواع الجديدة التي وردت على الناس فيها من المضرة اضعاف ما في الخمر - 00:03:36

فان مدمنها لا يتمكن من تركها الا بعد مقاساة امور شديدة عظيمة وتأثيرها لا يمكن تداركه. فانها تدرك فانها تتلف مخ الانسان وعقله
وتجعله بمثابة من ضاع عقله ومن هنا فان الواجب على الجميع - 00:04:05

ان يقفوا يدا واحدة وان تمتد ايديهم للتعاون جميعا ليكونوا صفا واحدا ضدها هؤلاء المفسدين المخربين ان اتباع الشيطان يحاولون
ان يفسدوا الناس بهذه القاذورات ويحاولون ان يجعلوا شباب الامة - 00:04:35

ممن ينخرط في سلك هذه المخدرات فيضيع جزء من مقدرات هذه الامة. شبابنا فيهم الثقة باذن الله عز وجل وفيهم من الاخلاق
الطيبة ومن الحمية ما يجعلهم ينفرون من هذه الانواع. لكن - 00:05:05

كم من شاب او فتاة سقطت في براثن هؤلاء الاعداء طرق احتيالية خداع بانواع من الخداع. ولذلك علينا ان نكون يقظين حيث لا
يوقعون احدا من ابناء هذه البلاد في براثن هذه الانواع السيئة - 00:05:30

التي لها تأثيراتها الرديئة على اصحابها ومتعاطيها كم من شباب وكم من شاب ضاع جهده بسبب هذه القاذورات لم يتمكن من انجاز
دراسته ولم يتمكن من اداء عمله ووظيفته ولم يتمكن من العيش سعيدا مع اسرته بسبب - 00:05:58

هذه الاثار وبسبب هذه الانواع من انواع المخدرات ومن هذا المنطلق فاننا نقف وقفة احترام وتقدير لاولئك الرجال الاشاوس الذين
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يقفون على الحدود ليمنعوا هذه القاذورات من الدخول الى اننا - 00:06:28
ان اصحاب هذه القاذورات لهم وسائل شتى واساليب متعددة لمحاولة الدخول لداخل بلداننا فمرة يحاولون ان يخفوا هذه الامور

السيئة ومرة يحاولون ان يقدموا رشاوي بعض المختصين او المسؤولين ومرة يحاولون ان يدخلوها بطرق غائبة عن الاعين مواطن لا
00:06:56 -

ايوجد فيها نشاط لاصحاب الجهات الامنية ومن هنا فعلى رجال الامن ان يكونوا يقظين. نعم ان اليقظة التي يتصف بها رجال الامن
في دود لهي مسار ثناء واعجاب ولكن الواجب اعظم وحيل هؤلاء الاعداء اكثر - 00:07:33

ومن ثم فعلينا من المساعدة والمعاونة في كشف اساليب هؤلاء العابثين المجرمين بعض هؤلاء انما يقصد ان يحصل على المال الحرام
واخرون مرادهم تنفيذ مخططات اعداء يريدون بها السوء لهذه البلاد واهلها - 00:07:58

ومن هنا فعلينا ان نمنع افراد مجتمعاتنا من مال حرام يعود عليهم بالوبال دنيا واخرة لا تظنن ان ذلك الرجل الذي كان كسبه من هذه
الامور المحرمة بخير لا والله فان ذلكم المال الذي دخل عليه - 00:08:25

قالوا وبال يعود عليه بسوء المآل والعاقبة في الدنيا والاخرة كم من انسان عنده مال فاضره ماله وكم من انسان كان ماله سببا لوجود
النزاع بينه وبين قرابته؟ وكم من شخص تنازع ابناؤه بحضرته - 00:08:49

بسبب مال كان بينهم. وكم وكم؟ وكم من شخص فسد ابناؤه بسبب ان المال الذي كان وذيهم من الاموال المحرمة. وقد قال النبي
صلى الله عليه وسلم اي ما جسد نبت على سحت - 00:09:14

فالنار اولى به ان من الامور التي علينا ان نستشعر اثرها في مجتمعاتنا ما يؤديه رجال الاطفاء فهم يقومون باعمال جليلة في
مجتمعاتنا حيث يكون لهم من الاثر في انهاء الكثير من المشاكل - 00:09:32

في حوادث الحرائق وفي الحوادث الاخرى ما نعلم ان السلامة تكون بايديهم باذن رب العزة والجلال ومن هنا فان المرء ليثني على
رجال الاطفاء بالمهارات التي يتصفون بها درجات التعلم التي سلكوها من اجل ان يؤدوا الاعمال الجليلة المناطة ان يؤدوا الاعمال

الجليلة - 00:09:57
المناطة بهم وهكذا ايضا يستشعر الانسان انهم على ثغر عظيم. وان الاعمال التي يؤدونها تحصل بها سلامة كثير من افراد المجتمع كم

من صبي وقاه الله جل وعلا شرور حوادث في انقاذ رجال الاطفال. رجال الاطفاء. وكم من - 00:10:31
كبير وقاه الله جل وعلا شرورا كثيرة بسبب تحرزات رجال الاطفاء ان رجال الاطفاء يجعلون هناك تعليمات تتعلق بالسلامة يكون لها

الاثر الجميل في الوقاية من حوادث كثيرة ومن هنا علينا جميعا ان نلتزم بهذه الاجراءات والتعليمات ليعود اثرها الجميل علينا -
00:10:59

بارك الله فيكم يا رجال الحدود ويا رجال الاطفاء وجزاكم الله خير الجزاء كما اسأله جل وعلا ان يبارك في جهود الجميع وان يثيب
الجميع على اعمالهم الطيبة وتصرفاتهم الحسنة - 00:11:33

هذا والله اعلم وصلى الله على نبينا محمد وعلى اله وصحبه اجمعين وصايا مع الشذر سننهل من وصاياه امائتها للورى مثل الهدايا
موشحة باثواب البهاء وينصح للاحبة فيه - 00:11:53
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